

【波動測定結果説明】

測定日：2023・09・〇〇 【2回目】
クライアント名：〇〇 〇〇 (〇〇〇 〇 〇) 様
相談内容：アトピー性皮膚炎・脱毛症・不眠症・痒み
金運仕事運上昇

本日の波動測定において確認することができた、基本部位における波動の乱れの中で特に非共鳴反応の強かった項目は以下の部位です。

	コードNO
○ 副腎	3 5 7 1 4
○ 胆嚢	4 5 3 4 7
○ 幽門弁	4 5 6 1 8
○ 腎臓	4 5 8 0 2
○ 肝臓	4 5 2 7 3

これらの情報から、身体部位の状態を全体的に捉えて、エネルギーバランスの乱れが以下の系に生じていると推測することができます。

- 内分泌系
- 消化器系
- 泌尿器系
- 循環器系

上記部位と系の波動を乱している原因として、影響している波動は以下の項目になります。

○ 鉛毒	6 5 7 0 7
○ 細菌性毒	6 5 7 0 8
○ キニーネ毒	6 5 3 0 4
○ X線	5 5 1 0 9
○ 尿細菌	7 5 2 0 4
○ 地縛霊	5 5 0 5 9
○ 悪霊	6 5 0 7 9
○ 因縁霊	6 5 0 2 7

これらの毒素波動やウィルス波動が、部位波動に対してマイナスの影響を、及ぼすようになった根本原因は、潜在意識の中に持っているネガティブな感情波動にあります。

本日の測定で拾い出された感情波動はいくつかありますが、その中で特に強く非共鳴の反応を示した感情波動は、以下の項目でした。

- 不幸 5 5 0 5 8
- 臆病 5 5 7 0 2
- 憎悪、嫉妬、食欲 1 5 3 4 6
- 敵意 1 5 3 1 8

これらの感情波動は、潜在意識の奥深く（無意識の領域）に持っている情報と考えられています。なぜ潜在意識の中にこれらの感情波動があるのでしょうか？これらの感情波動がどこから来たのかを測定で確認してみました。

- 母方祖父 6 5 0 3 9
- 母方祖母 6 5 0 4 6
- 母親 5 5 0 4 7
- 前世トラウマ 4 5 0 4 7

上に記した情報の多くは、カルマと呼ばれる情報であり、すべての人が過去の人生において過ごしてきた経験や遺伝的に受け取った情報を潜在意識の中に記憶して持っています。その情報をカルマと呼んでいます。このカルマには、プラス（徳）とマイナス（業）がありますが、ここで拾い出した感情波動はマイナス（業）のカルマになります。過去に経験した情報を感情波動として潜在意識に記憶している私たちは、このようなマイナスのカルマの影響を気付かないうちに受けているために、身体の不調や身の回りのトラブルを経験するようになるのです。

身体の不調や身の回りのトラブルを悪いことと受けとめるのではなく、自分が潜在意識の中に持っている、マイナスのカルマに気付くために起きていると解釈すれば、その事から気付きを得て今よりも良い状態になって行くために、必要な出来事であると受け止めることができます。

このように身体の不調やトラブルを前向きに受け止めて、自分自身の潜在意識を変えてゆく生活を送ることで、全ては良い方向へ好転し始めるのです。波動水を飲むことで、その変化が促され加速度的に良い方向へ進み始めます。

まず、自分自身の意識の状態を自分で把握することが大切です。そして、波動水を飲みながら過ごす中で、自分の意識がバランスのとれた良い状態へ変化していることを実感していただければ幸いです。みなさまの、ご健康とご多幸をお祈りいたしております。

【担当オペレーターからのコメント】

この度は、二回目の写真波動カウンセリングお申し込みを、ありがとうございます。前回お送りいただいたお写真にて 様の測定を行いました。ご相談いただいた症状に関連するコードを確認してみたところ、アトピー性皮膚炎・痒み・コラーゲン組織・メラニン・ペリオスチン・ヒスタミン・痒みの波動コードに反応がありました。髪の毛に関連する波動コードの乱れは、ほとんど消えていました。

最終的に根本原因としては、不幸・臆病・憎悪、嫉妬、貪欲・敵意などのマイナス感情になります。これらの情報がマイナスカルマとして、潜在意識の奥深くに記憶されていることで、症状が生じていると考えられます。そして、これらのマイナスカルマは、母方家系のマイナスカルマと前世カルマの情報の様です。染色体の6番・22番・X番に記憶されており、これらの情報がDNAのスイッチをOFFにしているようです。家系コードの中で、父母水子コードの不幸の影響が残っているようですので、測定において、その影響を解消する波動コードを拾い出しています。拾い出した修正コードを転写することで、きれいに波動の乱れが消えましたので、その波動コードをお水に転写してあります。前回の測定で強く出ていた、父方家系の影響が、今回はほとんど出てきませんでした。そして、感情波動の個数もかなり少なくなっていました。マイナスカルマの情報が解消されていくには、時間がかかりますが、毎日波動水を飲むことで少しずつ、その影響が解消されていきますので、焦ることなく毎日お水を飲んでください。様の症状が、良い方向へ変化して行きますように、お祈りいたします。感謝

波動測定は、医学的診断や治療を意図したものではございません。医学的な問題は、全て有資格の医師に仰いで下さい。また、上記の身体部位波動等は、あくまで波動であり、実際の身体部位そのものを示すわけではございません。この点を含めて、その他疑問点や心配な点がございましたら、お気軽に担当者までお尋ね下さい。



有限会社 I. H. M. ドルフィン 吉野内 聖一郎
〒176-0001 練馬区練馬 1 丁目 6-6 カサホルダ 606 号
TEL : 03-5912-6541 FAX : 03-5912-6542